

## **Colaboradores**

### **María Luisa Pro Velasco**

María Luisa Pro Velasco es profesora en la Universidad Católica de Ávila. Estudió la Licenciatura en Filosofía en la Universidad Complutense de Madrid. Posteriormente cursó el Máster en Estudios Avanzados en Filosofía en la Universidad de Salamanca, donde se doctoró (2017). Ha realizado estancias postdoctorales en la Ludwig-Maximilians-Universität de Múnich. Cuenta con la publicación de dos monografías sobre Robert Spaemann “Relación entre persona y felicidad” (2017) e “Introducción a la ética de Robert Spaemann” (2021).

### **Elena Martín Acebes**

Elena Martín Acebes trabaja para el Instituto Pontificio Juan Pablo II en Washington, DC, Estados Unidos. Estudió la Licenciatura en Filosofía en la Universidad Complutense de Madrid. Posteriormente cursó el Máster en Estudios Avanzados en Filosofía y se doctoró en la misma institución en 2018. Seguidamente cursó el Máster en Estudios Teológicos en el Instituto Pontificio Juan Pablo II para Estudios del Matrimonio y Familia, en la sesión de Washington, donde se especializó en Biotecnología y Ética.

### **Ricardo von Büren**

Ricardo von Büren es Abogado por la Universidad Nacional de Tucumán (UNT), Argentina. Magíster en Ética Social a la luz de la Doctrina Social de la Iglesia por la Universidad Popular Autónoma

del Estado de Puebla (UPAEP), México, con una tesis titulada: “La Doctrina Social de la Iglesia y la pluralidad de sus fines”. Académico Correspondiente de la Academia del Plata (AdelP), Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Argentina; Socio de la Sociedad Internacional Tomás de Aquino (SITA), Sección Argentina y Miembro de la Red Latinoamericana Cardenal van Thuân para la Doctrina Social de la Iglesia. En la Universidad del Norte Santo Tomás de Aquino (UNSTA), es Decano de la Facultad de Ciencias Jurídicas, Políticas y Sociales; Director del Instituto Enrique Shaw para el estudio y difusión de la Doctrina Social de la Iglesia y profesor de “Teoría del Estado y Derecho Político”, de “Filosofía del Derecho” y de “Doctrina Social de la Iglesia”.

### **Carlos Prado**

Carlos Alberto Prado obtuvo el título de Procurador y Abogado por la Universidad del Norte Santo Tomás de Aquino, Tucumán, Argentina. Se desempeña en la actualidad como profesor en dicha casa de estudios en las cátedras de Filosofía del Derecho, Derecho Civil -Parte General-, Derecho Civil V (Familia y Sucesiones), Formación Humanista IV (Doctrina Social de la Iglesia), Seminario I (Deontología Jurídica) y Seminario II (El Iusnaturalismo en la Argentina), en Sede Central y en el Campus Universitario Concepción. Es, asimismo, Director de la Cátedra Abierta de Integración de los Saberes “Carlos Alberto Sacheri”.

### **Catherine Declercq**

Catherine Declercq es graduada en Ciencias Empresariales Internacionales con doble diploma entre la Reims Management School de Francia e ICADE-Universidad Pontificia Comillas de Madrid, España; Licenciada en Ciencias Eclesiásticas y Licenciada y Doctora en Derecho Canónico por la Universidad Eclesiástica San Dámaso de Madrid, obteniendo la distinción *summa cum laude* en la defensa de su tesis doctoral titulada “La enseñanza de la Teología en las universidades católicas. Contribución a la nueva evangelización”. Ha trabajado un

par de años como Defensora del vínculo y Promotora de justicia en el Tribunal eclesiástico de Madrid y actualmente es profesora en la Universidad Católica Santa Teresa de Jesús de Ávila (UCAV). Es miembro de la Cátedra John Henry Newman y de la Cátedra de Estudios sobre la mujer de dicha universidad.

### **Germán Masserdotti**

Germán Masserdotti. Profesor de Filosofía (Universidad del Salvador). Magister universitario en Estudios Humanísticos y Sociales (Universitat Abat-Oliba CEU, Barcelona). Profesor de Filosofía, Ética Profesional y Teología en el Vice-Rectorado de Formación de la Universidad del Salvador (USAL). Autor colaborador en el Osservatorio Internazionale Cardinale van Thûan sulla Dottrina Sociale della Chiesa.